

SOCIAL

Une nouvelle mobilisation à l'hôpital



On risque de rire mais cela risque d'être un rire jaune, un rire forcé. Car le mouvement de grève lancé par la CGT du centre hospitalier de Calais va prendre la forme d'une remise de médailles du travail, une remise « théâtrale », annonce la secrétaire générale de la section CGT du centre hospitalier, Séverine Vasseur. Le rassemblement démarre à 10 heures, demain mardi, à la porte de l'établissement. Le syndicat annonce même pour cette occasion la présence du président de la République... Le mouvement intervient dans le cadre des revendications pour l'amélioration des conditions de travail, en dénonçant le manque d'effectifs, la non-revalorisation des rémunérations.

De son côté, la CFDT propose une marche au départ de l'hôpital pour aller à la clinique de psychiatrie, juste à côté, pour marquer la similitude du combat entre le secteur public et le secteur privé « qui ont les mêmes problèmes ».

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)